

M. Kaper

SECRET

**ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE**

No 11.

SECRET/32
8 mars 1955

PARTIES CONTRACTANTES

Original: Anglais

NEGOCIATIONS AU TITRE DE L'ARTICLE XXVIII

Notification par le Nicaragua

Le chef de la délégation du Nicaragua a fait parvenir au secrétariat la communication suivante:

"Ma délégation vous prie de bien vouloir informer les parties contractantes de l'intention qu'a mon gouvernement de saisir l'occasion qu'offrent les négociations avec le Japon pour renégocier la totalité de la Liste qui a été négociée à Annecy. Les raisons qui motivent cette action de la part du gouvernement du Nicaragua - et qui ont été exposées à différentes reprises - sont les suivantes:

- "1. Le Nicaragua a préparé un nouveau tarif qui fait usage de la Nomenclature uniforme de l'Amérique centrale, adoptée lors de la deuxième session du Comité de Coopération économique de l'Amérique centrale qui a eu lieu à San-José (Costa-Rica) en octobre 1953.
- "2. Lorsque le Nicaragua a négocié à Annecy, il l'a fait en vue de procéder à des rajustements nécessaires, mais ceux-ci se sont révélés, par la suite, d'une application impossible en raison de la prorogation de la période de consolidation.
- "3. Le gouvernement du Nicaragua poursuit actuellement, en coopération avec les autres Républiques de l'Amérique centrale, la réalisation d'un plan général de développement économique, dont l'objet final est l'instauration d'une union douanière, et ce plan nécessite l'application d'une nouvelle politique financière et tarifaire.
- "4. Le tarif douanier de 1918 qui a servi de base pour les négociations d'Annecy ne convient plus à la situation et il est nécessaire de le modifier complètement de manière à y inclure les produits dont la fabrication résulte des développements techniques survenus au cours des années récentes et à l'adapter aux conditions économiques actuelles du pays.

"Je désire également informer les parties contractantes, par l'intermédiaire du secrétariat, que les membres de la délégation du Nicaragua qui doivent participer aux renégociations arriveront à Genève à la fin du mois."